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ABSTRAK 

YUNITA. NIM: 1908205085, “FAKTOR-FAKTOR YANG 

MEMPENGARUHI KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN 

PERTAMBANGAN PADA SUB SEKTOR BATU BARA DI BURSA EFEK 

INDONESIA PERIODE 2019-2021”. 

Adanya pemulihan ekonomi global merupakan suatu upaya dalam 

menstabilkan dari keterpurukan yang terjadi karena pengaruh pandemi Covid-19. 

Akibat dari pandemi tersebut, berpengaruh terhadap kinerja keuangan dari suatu 

perusahaan. Salah satunya, perusahaan pertambangan sub sektor batu bara 

merupakan sektor industri yang memiliki pengaruh besar terhadap ekonomi suatu 

negara. Namun, efek dari pandemi Covid-19 ini mengakibatkan adanya beberapa 

perusahaan yang mengalami penurunan kinerja keuangan perusahaan bahkan 

sampai terancam delisting dari Bursa Efek Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk 

menjelaskan faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja keuangan perusahaan yang 

dimana faktor-faktor tersebut diantaranya pengaruh corporate social responsibility, 

ukuran perusahaan dan leverage.   

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif serta teknik pengumpulan 

data melalui studi dokumentasi dengan data sekunder berupa laporan keuangan 

perusahaan yang telah dipublikasikan di Bursa Efek Indonesia dan situs website 

perusahaan. Populasi dalam penelitian ini yaitu semua perusahaan pertambangan 

pada sub sektor batu bara di Bursa Efek Indonesia yaitu sebanyak 25 perusahaan. 

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 20 perusahaan dengan 

metode purposive sampling. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini 

yaitu analisis regresi linear berganda dengan bantuan pengolahan data 

menggunakan aplikasi Statistical Product and Service Soution (SPSS) Versi 25.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Hasil uji t menunjukan nilai 

signifikan 0,369>0,05 dan nilai thitung sebesar -0,906< ttabel sebesar 2,00324 yang 

artinya secara parsial corporate social responsibility tidak berpengaruh signifikan 

terhadap kinerja keuangan (2) Hasil uji t menunjukan nilai signifikan 0,023< 0,05 

dan nilai thitung sebesar -2,332>ttabel sebesar 2,00324 yang artinya ukuran 

perusahaan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kinerja keuangan. (3) Hasil 

uji t menunjukan nilai signifikan 0,000< 0,05 dan nilai thitung sebesar -6,376>ttabel 

sebesar 2,00324 yang artinya leverage berpengaruh negatif dan signifikan terhadap 

kinerja keuangan. (4) Hasil uji F menunjukan nilai signifikan 0,000 lebih kecil dari 

(<) nilai probabilitas 0,05 dan nilai Fhitung sebesar 15,620 lebih besar dari (>)Ftabel 

sebesar 2,77 yang artinya corporate social responsibility, ukuran perusahaan dan 

leverage secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja 

keuangan perusahaan dengan nilai adjusted R Square sebesar 42,6%, sedangkan 

sisanya 57,4% oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. 

 

Kata kunci: Corporate Social Responsibility, Ukuran Perusahaan, Leverage dan 

Kinerja Keuangan   
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ABSTRACT 

YUNITA. NIM: 1908205085, “FACTORS AFFECTING THE FINANCIAL 

PERFORMANCE OF MINING COMPANIES IN THE COAL SUB-

SECTOR ON THE INDONESIA STOCK EXCHANGE PERIOD 2019-2021”. 

The global economic recovery is an effort to stabilize the downturn that 

has occurred due to the influence of the Covid-19 pandemic. As a result of the 

pandemic, it has affected the financial performance of a company. One of them, 

mining companies in the coal sub-sector is an industrial sector that has a major 

influence on a country's economy. However, the effects of the Covid-19 

pandemic have resulted in several companies experiencing a decline in their 

company's financial performance and even being threatened with delisting from 

the Indonesia Stock Exchange. This study aims to explain the factors that 

influence the company's financial performance where these factors include the 

influence of corporate social responsibility, company size and leverage. 

This study uses quantitative methods and data collection techniques 

through documentation studies with secondary data in the form of company 

financial reports that have been published on the Indonesia Stock Exchange and 

company websites. The population in this study are all mining companies in the 

coal sub-sector on the Indonesia Stock Exchange, namely 25 companies. The 

samples used in this study were 20 companies using purposive sampling method. 

The analysis technique used in this study is multiple linear regression analysis 

with the help of data processing using the Statistical Product and Service Solution 

(SPSS) Version 25 application. 

The results of this study indicate that: (1) The results of the t test show a 

significant value of 0.369> 0.05 and a t_count value of -0.906 < t_table of 

2.00324 which means that partially corporate social responsibility does not have 

a significant effect on financial performance (2) The test results t shows a 

significant value of 0.023 <0.05 and a t_count value of -2.332> t_table of 

2.00324, which means that company size has a negative and significant effect on 

financial performance. (3) The results of the t test show a significant value of 

0.000 <0.05 and a t_count value of -6.376> t_table of 2.00324, which means that 

leverage has a negative and significant effect on financial performance. (4) The 

results of the F test show a significant value of 0.000 less than (<) the probability 

value of 0.05 and the F_count value of 15.620 is greater than (>)F_table of 2.77 

which means corporate social responsibility, company size and leverage together 

the same positive and significant effect on the company's financial performance 

with an adjusted R Square value of 42.6%, while the remaining 57.4% is 

accounted for by other variables not examined in this study. 

 

Keywords: Corporate Social Responsibility, Company Size, Leverage and 

Financial Performance   
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 خلاصة

 

NIM: 1908205085 .يونيتا    ، " الفحم  العوامل التي تؤثر على الأداء المالي لشركات التعدين في قطاع

2023" ، 0212-2019الفرعي في فترة تبادل الأسهم في إندونيسيا  . 

ائحةجمحاولة لتحقيق الاستقرار في الانكماش الذي حدث بسبب تأثير  الانتعاش الاقتصادي العالمي هو  

Covid-19.  ي قطاع الفحم فنتيجة لهذا الوباء ، فقد أثر على الأداء المالي للشركة. إحداها ، شركات التعدين

لى إ Covid-19 الفرعي هو قطاع صناعي له تأثير كبير على اقتصاد البلد. ومع ذلك ، فقد أدت آثار جائحة

ة تعرض العديد من الشركات لانخفاض في الأداء المالي لشركاتها وحتى تهديدها بشطبها من البورص

شمل هذه الإندونيسية. تهدف هذه الدراسة إلى شرح العوامل التي تؤثر على الأداء المالي للشركة حيث ت

 .العوامل تأثير المسؤولية الاجتماعية للشركات وحجم الشركة والرافعة المالية

انات الثانوية في تستخدم هذه الدراسة الأساليب الكمية وتقنيات جمع البيانات من خلال دراسات التوثيق مع البي

سة هم جميع شكل تقارير مالية للشركة تم نشرها في بورصة إندونيسيا ومواقع الشركة. السكان في هذه الدرا

تخدمة شركة. كانت العينات المس 25، وهي شركات التعدين في قطاع الفحم الفرعي في بورصة إندونيسيا 

الدراسة هي  شركة تستخدم أسلوب أخذ العينات الهادف. تقنية التحليل المستخدمة في هذه 20في هذه الدراسة 

المنتجات  من حلول 25تحليل الانحدار الخطي المتعدد بمساعدة معالجة البيانات باستخدام تطبيق الإصدار 

 .(SPSS) والخدمات الإحصائية

( أظهرت نتائج اختبار1تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: )  t  وقيمة 0.05< 0.369قيمة معنوية قدرها  

t_count -0.906 <t_table = 2.00324  مما يعني أن المسؤولية الاجتماعية للشركات جزئياً ليس لها

( تظهر نتائج الاختبار2تأثير كبير على الأداء المالي )  t  قيمةو 0.05> 0.023قدرها قيمة معنوية  t_count 

2.332تبلغ  > t_table  ء المالي. ، مما يعني أن حجم الشركة له تأثير سلبي وهام على الأدا 2.00324تبلغ

( تظهر نتائج اختبار3)  t  وقيمة 0.05> 0.000قيمة معنوية قدرها  t_count  6.376-من > t_table  تبلغ

تائج اختبارن( تظهر 4ة لها تأثير سلبي وهام على الأداء المالي. )، مما يعني أن الرافعة المالي 2.00324  F 

وقيمة 0.05أقل من )>( قيمة الاحتمال  0.000قيمة معنوية قدرها   F_count 15.620 أكبر من (>) 

F_table  لتأثير امما يعني المسؤولية الاجتماعية للشركات وحجم الشركة والرافعة المالية نفس  2.77من

والهام على الأداء المالي للشركة بقيمةالإيجابي   R Square  ساب نسبة ٪ ، بينما تم ح42.6معدلة بنسبة

٪ المتبقية من خلال متغيرات أخرى لم يتم فحصها في هذه الدراسة57.4 . 

يالكلمات الرئيسية: المسؤولية الاجتماعية للشركات ، حجم الشركة ، الرافعة المالية والأداء المال    
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